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Цокур Е.Ф.
Полномочия и особенности деятельности страховых агентов и брокеров
В статье рассматривается правовой статус страховых агентов и страховых брокеров в свете последних изменений законодательства. Ока-

зание страховых услуг населению — тема актуальная и требующая детального рассмотрения, особенно много дискуссий вызывает правовой 
статус страховых посредников. В данном исследовании рассмотрены правовой статус, полномочия и особенности деятельности страховых 
агентов и страховых брокеров. По итогам исследования сделан вывод о необходимости введения законодательных поправок о проведении 
контроля за деятельностью страховых посредников и об определении правового статуса документооборота страховых брокеров.
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Powers and Specific Features of the Activity of Insurance Agents and Brokers
The article considers the legal status of insurance agents and insurance brokers in the light of recent legislative changes. The provision of insurance 

services to the population is an urgent topic that requires detailed consideration, especially the legal status of insurance intermediaries causes a lot of 
discussion. This study examines the legal status, powers and features of insurance agents and insurance brokers. According to the results of the study, it was 
concluded that it is necessary to introduce legislative amendments to control the activities of insurance intermediaries and to determine the legal status 
of the document circulation of insurance brokers.
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